

ホストファミリーを経験して

ホームステイ：Sabine Landau

ホストファミリー：頭本匡史、利恵、栞奈、悠星、梨乃

今回、ホームステイの企画の話を聞き、私自身も子供達も外国の方と触れ合う機会も無く、良い機会だと思いました。全く英語の話せない私達家族のところに来ていただけるなんて期待と不安の入り混じった気持ちでした。

ホームステイ当日は、妻、私はもちろん子供たちもかなり緊張していましたが Sabine とのコミュニケーションに繋がればと考え公園でサッカーをしました。

サッカーのお陰で私と子供達の緊張もとれて夕食には我が家の18番メニューの豚汁、たこ焼きを一緒に作って過ごしました。

たこ焼きを酒のつまみに Sabine からドイツのスポーツの話を聞きました。ドイツの高齢者スポーツは、バレーボールや、水泳、卓球など日本では、メジャーなスポーツを70・80歳の方がされていると聞き、大変驚きました。

2日目は、松江城に行きましたが Sabine の帰りの時間が近づくとつれ徐々に寂しいさがこみ上げ、ホームステイが1泊2日であることを口惜しく思いました。1泊2日のあつという間の2日間ではありましたが、家族全員がとても貴重な体験をすることができました。我が家に滞在していただいた、Sabine にはとても喜んでいただけたことが何よりの「我が家の思い出」の1ページに綴ることができました。

私も子供達も一生忘れることのない貴重な体験が出来たことに家族一同、感謝致します。

